

建交労あいち推進ニュース

〒454-0842 名古屋市中川区宮脇町 2-99-2 TEL052-353-1911 FAX052-362-5841

発行
建交労愛知県本部
NO1841
2018-9-10

9・9 愛知県本部第20回定期大会

新体制で要求と組織の前進へ！



新・田村執行委員長の団結カンパウで開会！

9月9日、建交労愛知県本部は第20回定期大会を愛労連東館にて開催しました。

愛労連（鈴木副委員長）・愛知交通運輸部会（尾崎部会長）・日本共産党（すやま県委会常任委員）の来賓の方からご挨拶を頂きました。

大会では、運動の総括、方針提起を谷藤書記長、財政報告・予算を田村副委員長が行い、質疑・討論を行いました。

発言では、労職、学童、名北、鉄道、名南、保育パート、常滑、大宝、関西合同支部などから、職場での取り組みや職場の問題点、要求闘争の到達と組織拡大

運動などが出され、今後に向けた要求獲得と組織拡大前進の決意などの力強い発言も行われました。方針案などは代議員の全員一致で確認されました。さらに、今大会では、あらたな役員体制も確立し、新執行委員長に田村一志（学童）を選出致しました。退任役員は、和渕執行委員長の他、土屋執行委員ら計5名でした。



戦争のない平和な社会を！要求の前進と強大な建交労をめざそう！

9/1~3 建交労中央第20回定期大会 安中市 磯部カーテン

9月1~3日、建交労中央第20回定期大会が群馬県安中市の「ホテル磯部ガーデン」に於いて行われました。



発言する長縄副委員長！

大会は、戦争のない平和な社会を・要求の前進と強大な建交労をめざそう！との運動方針の討議を行い決議・宣言・財政予算・役員体制を確認し、3日間の大会を終わりました。愛知県からは代議員として学童、保育パート、名南支部などから9名、傍聴1名の計10名が参加しました。

大会での発言では、和渕委員長から春闘・一時金・組織拡大・平和宣伝の取り組みについて、長縄副委員長からは保育パート支部でのたたかいについて、学童からは組織拡大の目標達成やさらなる前進に向けた決意が行なわれました。



機関紙コンクール表彰式



角田委員長のあいさつ

また、機関紙コンクールでは、毎年のように表彰を授与されています『保育パートニュース』（あいち保育パート支部）がまたも優秀賞で表彰されました。

建交労第8回写真コンクールでは、北信越労職あいち分会の石村副委員長が優秀賞に輝きました。